



和歌山県立紀北工業高等学校



未来をつくる技術者を育てる

KIHOKU TECHNICAL HIGH SCHOOL

3年生希望の進路実現に向けてがんばる！

本校への指定校求人状況は企業数346社・求人数515人で前年より更に増加しています。学校紹介による就職を希望する生徒は119名で、多くの就職希望生徒が内定をいただいている。また、進学希望の生徒も出願書類の準備や、AO入試の受験など忙しくなっています。3年生全員が希望の進路実現に向けて日々頑張っています。

SUMMERBALL ミュージックスター・マイイン選曲コンテスト

8月3日に行われた紀の川橋本SUMMERBALLミュージックスター・マイイン選曲コンテストにおいて、機械科3年B組 北田堯也君選曲の打上花火/DAOKO×米津玄師が優秀賞に選ばれました。「一緒に打ち上げ花火を見た“君”との一瞬の特別な関係を上手く表現されたところがSUMMERBALLに合うと思ったから」と話していました。



知事表敬訪問

ウェイトリフティング

全国高校総体で上位成績を収めた生徒たちが9月11日、和歌山県庁で仁坂知事に成果を報告しました。知事から代表で駒阪勇気選手に記念品が贈呈され、温かい労いのお言葉をいただき今後の大きな励みとなりました



茨城国体優勝 ウエイトリフティング部

第74回国民体育大会ウエイトリフティング競技が茨城県高萩市で行われ、少年の部で81kg級駒阪勇気選手（スナッチ120kg2位、クリーン＆ジャーク150kg優勝、トータル270kg2位（1位と同重量））と96kg級立花昂暉選手（スナッチ118kg3位、クリーン＆ジャーク141kg6位、トータル259kg4位）が出場し素晴らしい結果を出しました。おめでとうございます。



青少年育成協会会长表彰

10月26日（土）有田市で開催された「子供・若者育成支援県民大会」において本校ものづくり研究部が青少年育成協会会长（仁坂吉伸氏）より和歌山県を担う青少年の健全育成を推進する善行青少年団体として表彰していただきました。



性に関する講演会

女性の健康教育に関する講師派遣プロジェクト「かがやきスクール」を受けて、10月16日（水）5・6限目に性に関する講演会を実施しました。講師として大阪府藤井寺市の船内クリニックの船内洋司先生をお招きして約1時間のご講演をいただきました。全校生徒を対象に「女性のカラダと健康のこと」から始まり「性感染症」や「月経のトラブルと対処法」などといった幅広いお話を拝聴しました。

また、講演会後アンケートを実施し、生徒からの意見で「パートナーを大事にしようと思った」「自分の身体についてより知ることができたので良かった」などといった意見もあり、生徒たちにとって理解が深まる講演会になったかと思います。



体育大会

10月17日（木）すばらしい秋晴れのもと、校内体育大会が開催されました。各種目ともスムーズに進行し、大きなケガもなく終了することができました。



【クラス総合優勝】

優勝：M3A(109点) 2位：E2A(81点) 3位：SC3A M3B M1A(79点)

【個人】

<100m走> 1位：E3A 伊勢 2位：M1A 尾崎 3位：SC3A 山本

<パン食い競争> 1位：教員 方森先生 2位：M1A 大谷 3位：M3

<借り物(人)競争> 1位：E3A 松岡 2位：M2B 坂田 3位：SC3A 北川

<お玉リレー> 1位：M1A 2位：E1A 3位：M3A

【団体】

<棒引き> 1位：3年生 2位：2年生 3位：1年生

<玉入れ> 1位：E3A 2位：E2A 3位：M3A

<クラス対抗綱引き> 1位：M3A 2位：M3B 3位：M1A

<クラス対抗リレー> [男子] 1位：E1A 2位：M3A 3位：M1A

[女子] 1位：SC1A(A) 2位：SC3A(A) 3位：SC2A(A)

<大縄飛び> 1位：SC3A(22回) 2位：M3A M3B(13回)

「H21年度 記録42回」

○令和元年度（県）高校スポーツクライミング大会

4位 電気科1年A組 熱川 直輝 5位 機械科1年A組 霜村 栄斗

6位 機械科1年A組 石井 鵬樹 7位 機械科1年B組 田中 龍樹

《11月の主な行事予定》

1(金)：防災訓練

2(土)：中学生体験学習

6(水)：2年生統一模試

9(土)：全日本小中学生ロボット選手権紀北地区予選

12(火)13(水)：文化祭

15(金)：計算技術検定

22(木)：2学期期末考查発表

27(水)：校内企業説明会

29(木)～：2学期期末考查